

## Referenz

Sanierung Primarschulhaus Schwerzgrueb und Ersatzneubau Kindergarten Witewise in Bülach — Umzug in ein Provisorium und Rückstellung nach einem Jahr.

## PROJEKTDATEN

Auftraggeber	Stadt Bülach, Marktgasse 27, 8180 Bülach
Projektleitung	Stadt Bülach, Marktgasse 27, 8180 Bülach Herr Thomas Preiser
Referenzauskunft	Herr Thomas Preiser: Tel. 044 863 14 72
Arbeiten	Umzug von sämtlichem Mobiliar sowie von Mobiliarinhalten, Wandtafeln, IT, diversen Klavieren, etc.
Zeitraum	Juli 2014 bis Juli 2015



## FAKTEN UND ZAHLEN

Objekt Komplettes Schulhaus und kompletter Kindergarten

Auftragsgrösse >CHF 60'000.00

Umzugsvolumen Total ca. 1100 m<sup>3</sup>

## **PROJEKTBESCHRIEB**

Zwecks Sanierung von Schulhaus und Kindergarten mussten sämtliche Klassen mit ihrem ganzen Inventar umziehen und wurden während eines Jahres in einem eigens dafür erstellten Containerdorf unterrichtet. Während total 8 Tagen transportierten 30 Zügelmänner mehr als 1200 Kartons, über 1000 Stühle und 500 Tische sowie weiteres Material aus allen Schulzimmern, Werkräumen und Lehrerzimmern in die verschiedenen Container. Der Umzug fand innerhalb des Schulareals statt und wurde deshalb ohne Zügelwagen durchgeführt. Der Kindergarten Witewise ist bereits seit dem Frühjahr 2015 wieder in Betrieb und pünktlich zum Beginn des neuen Schuljahres 2015 konnte auch das frisch renovierte Schulhaus Schwerzgrueb wieder bezogen werden. Dank der guten Zusammenarbeit von Behörde, Schulleitung, Lehrpersonen und sämtlichen Mitarbeitenden seitens Schule und Kindergarten sowie der w. wiedmer ag, konnte dieses Projekt erfolgreich durchgeführt werden und die Kinder freuen sich über die modernen, neuen Räumlichkeiten.